

María Paz Miranda, candidata a CORE: "Sueño con una Atacama donde exista mejor calidad de vida"

María Paz Miranda Catalano, copiapina, atacameña, nacida y criada en la región, madre de 2 hijos, de profesión abogada, con más de 14 años de experiencia en los ámbitos público y privado, ahora presenta su candidatura al Consejo Regional.

“ Me he dedicado día a día a defender los derechos de la comunidad, porque si hay algo que me caracteriza es un fuerte sentido social , me caracterizo por ser una persona sencilla, cercana, me gusta escuchar las necesidades de las personas y apoyar y tratar de darle solución dentro de mis posibilidades , yo no vengo a “vender humo”, hoy en día estamos en un periodo de campañas electorales donde escuchamos tantas promesas que incluso por cargos que a las personas postulan no se pueden materializar, mi candidatura como Consejera Regional está firmemente comprometida en recuperar la calidad de vida de los atacameños, fiscalizando arduamente la gestión del Consejo Regional, impulsando a los emprendimientos y pymes locales, generando oportunidades igual para nuestros jóvenes porque no hay oportunidades ni espacios para los jóvenes hoy en día, y también integrando a todas las voces a la tercera edad, y básicamente mis compromisos son con Atacama están enfocados en cinco ejes que serían la seguridad y protección ciudadana porque sin seguri-

dad no hay libertad y sin libertad no hay progreso , también en fomentar y hacer crecer la economía local”, expone la candidata.

“ Me gustaría de igual forma centrarme en el tema de la salud, que sea de calidad, oportuna, donde vemos las tremendas listas de espera que es una situación de larga data, pero hay que hacer algo ya donde la gente no puede seguir muriendo en espera, y un desarrollo sostenible y bienestar para la región, en el fondo básicamente lo que yo quiero y sueño, anhelo desde mi vereda de abogada, de profesional y atacameña, es que exista una mejor calidad de vida en la región”, añade.

“ Me gustaría decirle a las personas que conozcan a los candidatos que vayan a sufragar, es muy importante que voten y que voten por gente local, por gente de acá que nosotros conocemos, hemos vivido toda nuestra vida y sabemos todas las necesidades que tenemos en la región, la idea es priorizar personas nacidas y criadas acá, hay que profesionalizar los cargos públicos, partimos desde esa premisa, y por personas que escuchan las necesidades de la gente y no que estén sentadas en un escritorio entre cuatro paredes sino que gente en terreno , eso es otro de mis sellos, que yo voy a ser una Core de terreno, voy andar en todas partes recogiendo todas las necesidades y siempre concretando lo que puedo cumplir”

